



École ambassadrice du Parlement européen - fabrication du point info

publié le 19/06/2020 - mis à jour le 02/07/2021



Pour accueillir toute la documentation liée à l'Europe, les élèves de seconde Technicien Menuisier Agencement, ont construit un "point info" qui viendra seconder celui qui est déjà au CDI.

D'autant plus impliqués que cette section proposera la mention section européenne à la rentrée 2020 en classe de seconde

Suite à la visio-conférence du 29 Mai où le comité de pilotage international de l'établissement a pu exposer les différentes actions menées par le Club Euro, notre lycée qui a intégré le programme "École ambassadrice" du Parlement européen (EPAS) en septembre 2019, organisera sa cérémonie de labellisation à l'occasion des ErasmusDays le jeudi 15 octobre ou le vendredi 16 octobre 2020

